

[日滝小学校 3年 黒岩みさとさん]

ポケットの中のビビビ

絵本だけど文みたいでした。すきな文は、「天使のプレゼント」というところの「どんなにとおくまで歩いていっても、だいじょうぶ。ひとりじゃないよ」という文です。この文はひとりじゃないきがするので、すきです。これだけじゃなく全部の文がすごくいい文です。



[井上小学校 3年 柳原 季実さん]

とんだ、とんだ またとべた!

わたしは、この本の一番さい後の場面がすきです。くまの子は、一日一日なわとびがうまくなりました。大きな木と、大きな木の上にすむリスのおじいさんのおかげです。くまの子の「大すきだよ。」と木のみきにだきつくところが、ほっとする気もちになります。



[高甫小学校 3年 神林 春人さん]

忍たま乱太郎 めいとうかげりゅうのひみつ

めいとうかげりゅうという刀が太陽に当ててかげりゅうがはんしゃしてりゅうのかげになったところがすごいなと思いました。理由は、ふつうの人がはんしゃしてもかげにはならないけど、刀が全部そろっているとできるから、ぼくはそのはんしゃさせた人は本当にたつ人でとてもすごい人なんだなと思いました。



[高甫小学校 3年 松本 直さん]

カレーのひみつ

カレーやレトルトカレーなどカレーにはやく30 しゅるいのスパイスがはいっていることがわかるし、カレーはどのように作ればおいしくなったりするのかなどカレーのれきしも分かってとてもおもしろいし、自分のさんこうにもなるからとてもいいと思いました。



[高甫小学校 3年 市川あやかさん]

にじいろのさかなしましまをたすける!

にじうおというさかなとなかまたちがおよいでおにごっこをしていたら、からだがしましまのさかながきてにじうおたちに、「いれて!」といったらギザギザのひれのさかなが、「キラキラなひれをもっていないさかなは、なかまにいれてやらないよ!」といってしましまを1人ぼっちにしていったら、にじうおがしましまのことがしんぱいになってもどってなかまにいれていっしょに遊んであげたところが、やさしいなぁと思いました。



[高甫小学校 3年 鵜殿 悠希さん]

トムとジェリーのたびの絵本アメリカ ぼくらのニューヨークへようこそ

ニューヨークはビックアップルということがしらなくてびっくりしました。 じゆうの女がみの体はかいだんになってて、のぼれるなんてはじめてしりま した。



[高甫小学校 3年 豊田 好花さん]

やまびこしゃしんかん

おじいさんがしゃしんかんをやっていて、なかなかお客さんが来なくてやめようかなとまよっていたら、まごのゆいちゃんがポスターを作ってくれました。ゆいちゃんのおかげでお客さんがたくさんくるようになって、おじいさんがにこにこしてさい後までやめなくてよかったなぁと思いました。



きみがおしえてくれた

おばあさんが小学生の時せんそうでした。それでふじといういぬがいて、そのいぬがせんそうをするため、たべものがないからいぬの肉をたべものにして、かわは、へいたいさんのふくにすることになったので、けいさつしょまでおばあさんとふじがいっしょにいきました。というところから、いぬもかわいそうだと思ったし、おばあさんもかわいそうだと思いました。



[高甫小学校 3年 神林 千慧さん]

だれでもできるステキな魔法

カモミールをかれかけている、お花のとなりにうえたら、かれかけたお花が、 つぎの日、元気になっていました。そこが、魔法みたいで、とてもおもしろ いなと思いました。私も花がすきなので、かれてしまった花のよこに、カモ ミールを植えて、また元気になるところをみたいなと思います。